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SABES TU COMO DEUS OPERA?

 

A vida é feita de percas, nem sempre ganhamos! Na vida  as vezes perdemos
também! E existem perdas na vida que nos deixam marcas profundas que nos
fazem chorar.

Existem perdas menos importantes que não nos incomodam tanto, porem existe
perdas que trazem para nos tristezas profundas, que deixam marcas na nossa
alma

Existem três tipos de perdas que o homem sofre.

1ºPERDA MATERIAL: a perda de uma casa, de um carro, de um emprego, de
uma empresa, de uma quantia financeira, ou seja, tudo aquilo que possui um
valor financeiro.

2º PERDA FÍSICA:É quando perdemos a saúde. Estamos bem, tudo parece
funcionar perfeitamente, e de repente, sofremos com uma enfermidade. Às
vezes essa perda é momentânea, mas há casos em que essa perda se prolonga
por algum tempo levando até mesmo a morte.

3ºPERDA SENTIMENTAL: É quando perdemos alguém ou algo que para nós não tem um valor financeiro, mas sim,
sentimental, emocional.

É quando perdemos um pai, uma mãe, um irmão, um parente, um grande amigo.

Ei! Impossível viver neste mundo sem perder!  Quem sabe você esta aqui nesta noite e você sofreu uma grande
perda na sua vida.

Pode ser uma perda material, física, sentimental ou até espiritual. Eu vim aqui hoje profetizar pra você que : O
TEMPO DA RESTITUIÇAO DE DEUSchegou à sua vida! Somente aqueles que acreditam nesta palavra levante as
mãos  bem alto e glorifique o nome do Senhor!

Agora, eu preciso te dizer que só existe restituição de algo que se perde, se você não perdeu nada na sua vida então
você não necessita de restituição.

Mas se perdeu o Deus que restitui todas as coisas esta aqui hoje!

Mas deixe-me voltar aos textos que eu li aqui hoje,  vou utilizar aqui o tema que Deus me deu : - Sabes tu como
Deus opera?

Existe aqui no contexto do segundo livro dos reis capitulo 6 e capitulo 7, uma historia de restituição e no  livro Jó  um
questionamento que o patriarca Jó faz a Deus no momento da sua provação: vejamos então:

FOME  E MISERIA EM SAMARIA

A Bíblia diz que por volta do ano 853 a. C. O rei da Síria, Ben Hadade, reuniu todo seu exército e cercou a cidade de
Samaria, capital do reino do Norte.
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Naquela época as cidades eram cercadas com grandes muros que serviam para proteção contra os inimigos.

Só que por outro lado os mantimentos que entravam na cidade vinham das lavouras cultivadas do lado de fora,

Depois de vários dias de cerco a fome e a miséria tomaram conta da cidade.

A escassez de alimentos era tão grande que a cabeça de um jumento era vendida por 80 siclos de prata,

E o esterco de pombas era vendido por 5 siclos, mesmo assim eram mercadorias difíceis de serem encontradas.

A coisa ficou tão feia que chegou ao ponto em que duas mães em pleno desespero de causa, e  completamente
desorientadas por não saberem o que fazer, decidiram comer os próprios filhos. 2 Rs 6:28-29.

Quando o rei de Samaria que outrora era uma cidade prospera e cheia de abundância ouviu esta história ele se
enfureceu.

E jogou a culpa no homem de Deus o profeta Eliseu, enfurecido o rei disse: assim me faça Deus o que bem lhe
aprouver se a cabeça de Eliseu, filho de Safate, lhe ficar, hoje, sobre sua cabeça. 2 Rs: 6:31.

Ele então chama o seu e o envia ate a casa de Eliseu com o propósito de lhe arrancar a cabeça.

Quando ele chaga a casa de Eliseu, Eliseu já tinha uma resposta para ele: – amanha a estas horas, mais ou menos,
dar-se-a um alqueire de flor de farinha por um siclo, e dois de cevada,por um siclo à porta de Samaria.

Porém o capitão do rei quando ouviu esta resposta zombou de Eliseu, eu vou parafrasear as palavras dele que estão
em 2 Rs 7:2.

Tá ficando louco Eliseu!  Já faz muitos dias que Samaria esta cercada! Você não ta sabendo das noticias não?

Ninguém entra e ninguém sai de Samaria o exército inimigo cercou tudo! Acabaram a água, os alimentos, não tem
nada!

Ei! Eliseu  você não tá sabendo não! A inflação disparou em Samaria! Uma cabeça de jumento vale 80 siclos de
prata, um pouco de esterco de pombas tá custando 5 siclos de prata.

Oh Eliseu! Tu perdeste juízo rapaz! Samaria está perdida! Não tem como esta cidade se recuperar.

Ainda que Deus fizesse janelas no céu como poderia acontecer isto?

E é aqui que Deus usa mais uma vez o teu servo para mostrar que ele é Deus e nada é impossível para ele, Eliseu
responde sem titubear:

- eis que tu verás com os teus olhos, porém disso não comerás! 2Rs 7:2

Aquele capitão chefe do exército do rei de Samaria duvidou de Deus, duvidou daquilo que podia fazer.

Aos olhos dele aquilo que se perdeu em Samaria nos dias de cerco do exercito inimigo jamais poderia ser restituído.

Samaria aos olhos daquele capitão jamais poderia voltar a ser uma cidade prospera e abençoada.

Quantas vezes nos também eu você! Enfrentamos uma situação difícil, um problema uma dificuldade, uma luta que
vem sobre a nossa vida, e às vezes ficamos como aquele capitão.

Questionamos o trabalhar de Deus, o agir de Deus dizemos: ainda que Deus abrisse uma janela no céu isto não
pode acontecer! Isto já era! Já acabou! Não tem mais jeito!



Eu perdi! Perdi a saúde, perdi o emprego, perdi minha família, perdi meus amigos, perdi minha, paz,  perdi
minha fé, perdi minha esperança!

Ei! É pra você que pensa que perdeu tudo na vida que eu tenho uma palavra hoje! Eu não vim pregar pra todo
mundo aqui hoje! Eu vim trazer uma Palavra de Deus  pra você que crê que hoje é dia se restituição!

E quero começar fazendo uma interrogação pra você: - porventura sabes tu como Deus opera?  Eu vou repetir:
porventura sabes tu como Deus opera?

Esta foi à mesma pergunta do patriarca Jó quando perdeu tudo o que tinha família, amigos, bens, saúde…

Vamos aprender algo de Deus aqui hoje sobre como o nosso Deus opera.

 Vejamos aqui o milagre da restituição que Deus operou em Samaria.

1° DEUS É ESPECIALISTA EM SITUAÇÕES IRREVERSÍVEIS .

Aquele  capitão do rei da Samaria  estava tão, preocupado com a crise que assolava Samaria, que não conseguia
enxergar uma saída.

Aquele quadro parecia irreversível como aquele, a ponto de desacreditar até mesmo numa intervenção de Deus.

Ei! Nos não somos tão melhores assim do que aquele capitão, Quantas vezes passamos por algo semelhante.

Quem sabe você esta  vivendo  nestes dias também  uma situação irreversível,   é claro que você não mora em
Samaria ,

 Sua cidade não esta cercada por um exercito, não acabou os mantimentos na cidade que você mora.

Mas, quem sabe chegou à sua casa uma enfermidade que não tem cura, quem sabe você está enfrentado um
problema que você não vê a solução.

Seu filho esta envolvido com as drogas, seu casamento é só de aparências já acabou faz muito tempo, seus projetos
se frustraram, seus sinhôs se perderam;

Quem sabe tudo ia bem à sua vida, mas de repente surgiu uma tempestade, o vento começou a soprar, o mar se
enfureceu, as ondas se levantaram;

E o seu barco esta balançando, você já tentou remar, tentou controlar ele, mas não adianta do jeito que as coisas vão
indo você já esta vendo o naufrágio, na sua mente você já sabe que o barco vai afundar, a situação  e irreversível.

Ei! Eu vim aqui pra te dizer!Deus é especialista em situações irreversíveis, Deus ainda é o Deus de provisão.

Deus ainda esta contigo neste barco! Ele não vai afundar! Pode soprar o vento! Pode levantar as ondas!Mas se
Deus esta no barco! Ele não afunda!Ele não afunda!

Ei! Escute! Esta tempestade foi Deus que permitiu na sua vida! E não foi pra te destruir não! É só pra você crescer e
aprender a ir mais longe com Deus!

Não se preocupe há uma saída! há um caminho preparado por Deus  pra você! O mar e as tempestades da vida
estão debaixo dos pés de Jesus.

Olhe para ele e assim como Pedro você vai andar por cima do mar. Você pode crer nisso?  Você pode crer nisso?
Não seja como aquele capitão! Que Duvidou

Além de ele Ser Especialista em  situações irreversíveis e Deus também é:

http://www.institutogamaliel.com/portaldateologia/category/mundo
http://www.institutogamaliel.com/portaldateologia/tag/palavra-de-deus
http://www.institutogamaliel.com/portaldateologia/category/estudos-biblicos/casamento-estudos-biblicos
http://www.institutogamaliel.com/portaldateologia/tag/tempestades-da-vida


2° DEUS É  ESPECIALISTA EM USAR COISAS DESPREZÍVEIS .

Paulo disse: I Co 1:28: - E Deus escolheu as coisas vis deste mundo, e as desprezíveis, e as que não são, para
aniquilar as que são.

A Bíblia diz 2 Rs 7.3-4. Que quatro leprosos, que viviam do lodo de fora da cidade disseram uns para os outros:

- para que ficarmos aqui sentados,

Se entrarmos na cidade morreremos, pois há fome na cidade, se ficarmos aqui sentados morreremos, então vamos
no acampamento dos sírios. se nos deixarem viver viveremos, se nos matarem, tão somente morreremos.

Aqueles 4 leprosos não estavam  de fora da cidade por acaso, eles estavam ali por que a lei de Moisés os
consideravam imundos.

Então pela lei eles não podiam conviver em sociedade, a lepra era contagiosa, aqueles h omens eram desprezíveis.

 Condenados a viver longe de tudo e de todos,  da família, dos amigos, eles eram verdadeiros casos perdidos.

Mas Deus é especialista em usar coisas desprezíveis, eles foram em direção ao acampamento dos sírios.

4 leprosos, quem sabe faltando membros do corpo, orelhas, narizes, o corpo todo deformado cheio de feridas.

Eu creio que o andar deles era lento, afinal de conta eram homens doentes, fracos debilitados pela doença terrível
da lepra.

Lá no acampamento dos sírios, Deus fez ouvir um ruído muito forte como que de carros, cavalos, um ruído de um
grande exército.

Os sírios ficaram assustados e disseram: -  o rei de Israel alugou contra nos o exército do Egito.  2 Rs 7:5-7.

Levantaram de madrugada e fugiram correndo de medo deixando tudo pra trás.

Que exercito do Egito coisa nenhuma! Eram 4 leprosos caminhando com dificuldade! Mas Deus Multiplicou o ruído
dos passos de quatro leprosos para fazer se cumprir a sua Palavra.

Deus usou os desprezíveis, os desacreditados, e fez tudo isto para que a gloria seja dele.

Ouça isto! Deus não usa os fortes, só há um que é forte e este é o Senhor dos exércitos

Ei! Deus escolheu você, quem sabe ninguém espera muito de você! Mas te prepara Deus esta multiplicando as tuas
pisadas.

Eu já estou ouvindo pela fé o inferno batendo em retirada, e Deus restituindo de volta tudo aquilo que era seu.

Ei!  PORVENTURA, SABES TU COMO DEUS OPERA?

Deus alimenta profeta com urubu

Deus levanta defunto do caixão no caminho do enterro

Deus faz o morto que esta enterrado a 4 dias levantar e sair da sepultura

Deus faz o cego de nascença que mendigava no caminho de jerico enxergar

Deus faz o paralitico que estava a 38 anos deitado em uma cama andar
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Deus faz 5 pâes e  2 peixinhos alimentar 5000 mil e ainda sobra 12 cestos cheios

Deus faz a prostituta samaritana virar missionária em Samaria

Deus faz o pescador mentiroso chamado Pedro virar apostolo

Deus faz o perseguidor chamado Saulo virar o pregador chamado Paulo

Deus faz a  tempestade cessar

Deus faz a água agitada do mar parar sobre a sua voz

Deus faz uma passarela no mar vermelho

Deus faz o machado flutuar

Deus faz a terra tremer

Faz o surdo ouvir, faz  o mudo falar, faz o paralitico andar

Ei! Não tem limites para o que Deus faz! Não tem limites para o que Deus faz!

Deus faz 4 leprosos andar como se fosse um grande exercito.

(Testemunho da Irmã na capelinha que o pai mandou o carrasco matar, mas ele nos pode por que sempre
que armava a tocais tinha um exército de anjos ao lado dela.)

 Quando aqueles quatro gigantes quer dizer  os  4 leprosos chegaram no acampamento dos sírios, grande foi a
surpresa!

Não tinha mais ninguém,  os sírios fugiram e deixaram para trás comida, bebida, ouro, prata…

Entraram em uma tenda comeram  e beberam entraram em outra pegaram prata e ouro.

De repente um deles caiu em si e disse:  espera ai! Não fazemos bem, hoje é dia de boas novas, e nós nos calamos,
se esperarmos a te amanha, algo de mal nos sobrevirá, agora, pois,vamos e anunciemos a casa do rei.2 Rs 7:9.

Eles foram e anunciaram a boa noticia na casa do rei,  4 leprosos foram os mensageiros da restituição.

 - Quão suaves são sobre os montes o pés do que anuncia as boas novas, que faz ouvir a paz, que anuncia o bem,
que faz ouvir a salvação, que diz a Sião: O teu Deus reina!Is 52:7.

 Os quatro leprosos levaram a BOA NOVA para o rei e seu capitão,   Deus não abriu só uma janela no céu,fez melhor
ainda abriu uma porta.

Quando o povo ficou sabendo que tinha comida em abundância do lado de fora da cidade

Foi um alvoroço.

O capitão do rei recebeu a função de guarda do portão da cidade, quando o povo saiu correndo para fora atropelou o
capitão que morreu conforme a profecia de Eliseu.2 Rs7:17.

Deus especialista em coisas irreversíveis,  Deus é especialista em usar coisas desprezíveis, mas Deus é especialista
também em coisas incompreensíveis.

 3° DEUS É ESPECIALISTA EM REALIZAR COISAS INCOMPREENSÍVEIS



No evangelho de João Jesus lavou os pés dos discípulos eles não compreenderam mas Jesus disse para eles.

 -  O que eu faço não o sabes tu agora, mas tu o saberás depois.  Jo 13:7.

Quando Jó foi provado ele não estava compreendendo mais ele, mesmo sem compreender Jó não deixou de Crer
nos Deus do Impossível.

Jó  não foi como aquele capitão que não acreditou que Deus pudesse mudar  a historia.

Por isso  Jó perdeu tudo não compreendeu direito por que, mas continuou crendo e no final da historia Deus deu
tudo de volta em dobro para Jó.

O capitão não acreditou que Deus realiza coisas incompreensíveis por isso morreu atropelado.

Ei! Deus não suporta incredulidade! Se você não acredita no milagre sai da frente para não ser atropelado!

Deus realiza coisas incompreensíveis, sabe o que isto fé! Fé!

- A fé e ó firme fundamento daquilo que se espera a certeza das coisas que não se vêem   Hb 11:1

 - Ora, sem fé é impossível agradar-lhe; porque é necessário que aquele que se aproxima de Deus creia que ele
existe, e que é galardoador dos que o buscam. Hb.11:6.

O pregador George Muller disse: - A incredulidade não dá um passo sem explicações prévias. A fé não
interroga, nem calcula, simplesmente confia.

Deus quer fazer maravilhas na tua vida, não seja como aquele capitão, alguém que se manteve irredutível,

PARA DEUS NADA É IMPOSSÍVEL, NÃO HÁ LIMITES PARA ELE OPERAR!

Lembra de Jó! Ele soube mudar sua forma de pensar a tempo.  Por isso disse:

- Bem sei eu que tudo podes, e que nenhum dos teus propósitos pode ser impedido.  Jó 42:2.

Conclusão:

HOJE É DIA DE BOAS NOVAS, BOAS NOTICIAS, HOJE É DIA DE RESTITUIÇAO NA SUA VIDA!

APRENDA COMO DEUS OPERA

O TEU ESTADO SERÁ MELHOR QUE O PRIMEIRO

DEUS É ESPECIALISTA EM SITUAÇÕES IRREVERSÍVEIS

DEUS É ESPECIALISTA EM USAR COISAS DESPREZÍVEIS

DEUS É ESPECIALISTA EM REALIZAR COISAS INCOMPREENSÍVEIS


	SABES TU COMO DEUS OPERA?

